

Jueves 4 de enero de 2018

EL ECONOMISTA ^{mx}

México debe intensificar sus esfuerzos contra blanqueo: GAFI

El Grupo de Acción Financiera (GAFI) ha concluido que México tiene un régimen contra el lavado de dinero y financiamiento del terrorismo, maduro y con un marco legal e institucional bien desarrollados. Sin embargo, considera que debe intensificar sus esfuerzos para perseguir a los blanqueadores de activos, además de confiscar sus activos para mitigar los riesgos significativos, entre otros. En el Informe de Evaluación Mutua que fue adoptado en su reunión plenaria de noviembre pasado y que se basó en la visita que realizó a México en el 2016, el GAFI destaca que pese a que ha habido avances desde el 2008 (fecha de la última evaluación), y que tanto autoridades como jugadores del sistema financiero comprenden bien la problemática.

El Financiero

México cuenta con 262 mil mdd para enfrentar el 2018

El escudo financiero de México ascendió a 261 mil 652 millones de dólares al cierre del 2017, de acuerdo con información del Banco de México y del Fondo Monetario Internacional. Parte de estos recursos podrían ser utilizados en 2018, en caso necesario, para enfrentar posibles presiones alcistas en el tipo de cambio. “El blindaje financiero desempeña un papel importante, incluso psicológico, en caso de materializarse algunos de los riesgos que enfrentará México a todo lo largo del 2018”, declaró Gerardo Copca, director del despacho de asesoría Metanálisis.

REFORMA

Ligan 3 sexenios remesas al alza

Pese a que las remesas ligan tres sexenios de aumentos y llegarán a nivel récord con Enrique Peña Nieto, los recursos se destinan básicamente al consumo y no a inversión productiva que contribuya al desarrollo, señalaron analistas. De acuerdo con cifras de Banco de México (Banxico), el despegue de las remesas que envían mexicanos desde el extranjero se dio en el sexenio de Vicente Fox. En los primeros 5 años del primer Gobierno panista, las remesas se triplicaron al pasar de 23 mil 709.9 millones de dólares acumulados en los primeros con Ernesto Zedillo, a 71 mil 936.3 millones en el mismo lapso de Fox. Con Felipe Calderón llegaron a 114 mil 831 millones de dólares en los primeros cinco años de Gobierno, con un crecimiento de 59.6 por ciento respecto al mismo lapso del sexenio previo.

“No hagas a los otros lo que no te gustaría que te hicieran a ti”

Confucio

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.37

Euro

23.27

ComUniCCo
Financiero

IMC



Jueves 4 de enero de 2018

ÚLTIMOS FOLIOS:

Eliminación de errores para envío de nuevas Declaraciones de precios de transferencia.



Tabla de Puntuación que emite la Comisión de Desarrollo Profesional Continuo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C



Formatos e Instructivos para manifestar el cumplimiento anual 2017



NOTAS FISCALES:

SHCP / GAFI reconoce que México cuenta con régimen maduro y marco legal e institucional desarrollado para prevenir y combatir lavado de dinero



SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 15 de diciembre de 2017



SHCP / Listado global en términos del artículo 69-B, párrafo primero del CFF al 22 de diciembre de 2017



MILENIO

Profeco dice que no tolerará aumento injustificado de la tortilla

El titular de la Procuraduría Federal de Consumidor (Profeco), Rogelio Cerda Pérez, advirtió que este organismo no permitirá ningún incremento injustificado en los productos de la canasta básica, en particular en el precio de la tortilla. En rueda de prensa realizada en Monterrey y transmitida a través de las redes sociales, apuntó que en cada entidad, ciudad y, sobre todo, áreas metropolitanas se debe tener una explicación del aumento en el precio de la tortilla.

EXCELSIOR

Reforma en EU, un respiro para TLCAN

Las negociaciones para modernizar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) no se verán afectadas por la implementación de la reforma fiscal en Estados Unidos, por el contrario, representa un “respiro” para avanzar en el acuerdo, coincidieron analistas financieros consultados por Excélsior. Alejandro Padilla, director de Estrategias de Mercado del Grupo Financiero Banorte, dijo que los cambios tributarios le dan margen de maniobra al presidente Donald Trump, para mostrar resultados y mejorar sus niveles de aprobación.

La Razón

China ya supera a EU como socio comercial en AL

El auge de China como rival económico de Estados Unidos a nivel mundial es tal vez más obvio en la región de América Latina. En los últimos años, Estados Unidos ha perdido su estatus de principal socio comercial en países de Latinoamérica, como Chile, rico en cobre, y Brasil, potencia agrícola y minera. Según un reporte de la agencia Bloomberg, aspectos como la incertidumbre en torno a los planes del presidente estadounidense Donald Trump, la construcción de un muro fronterizo con México, un nuevo enfriamiento de las relaciones con Cuba o la salida del acuerdo de cambio climático de París, apoyado por América Latina, podrían representar una oportunidad para que China gane más terreno en la región. Por su parte, el gobierno chino está preparado para ampliar su presencia en una zona que ya está abasteciendo a la economía asiática en expansión de todo tipo de productos, desde mercancías agrícolas hasta materias primas.

Jueves 4 de enero de 2018

CNNEXPANSIÓN

Empresas de Estados Unidos preparan impuestos por ganancias extranjeras

Las compañías multinacionales estadounidenses se están preparando para pagar cientos de miles de millones de dólares en impuestos sobre las ganancias que obtuvieron en el extranjero en los últimos 30 años. Las nuevas reglas impositivas estadounidenses significan que las empresas ya no pueden evitar pagar impuestos sobre las ganancias internacionales pasadas manteniendo el dinero fuera de Estados Unidos. Deben pagar impuestos independientemente de que devuelvan este efectivo a Estados Unidos o no. Goldman Sachs fue la primera gran multinacional en anunciar un impacto a las ganancias en 2017 debido al nuevo impuesto.

El Sol de México

Siete startups mexicanas que ayudan esta temporada a los Reyes Magos

A pocas horas de celebrar la llegada de Melchor, Gaspar y Baltasar para alegrar y alimentar la ilusión de los niños, los Reyes Magos pueden verse en aprietos por no encontrar los regalos que los pequeños han deseado a lo largo de esta temporada. Afortunadamente, en nuestro país existen decenas de startups y empresas que ofrecen una amplia variedad de artículos, productos y servicios que te facilitarán a encontrar el regalo perfecto para los consentidos de la casa. Por este motivo, te presentamos algunas startups de e-commerce que facilitaran a los Reyes la búsqueda de los regalos que seguramente amarán los pequeños de la casa.

Noticias MVS

Primera etapa del NAICM estará a finales de 2020: SCT

La construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) es necesario para el país, y su primera etapa iniciará a fines de 2020 para satisfacer la demanda de hasta 76 millones de pasajeros, pero en su máximo desarrollo atenderá 125 millones, destacó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). Para llevar a cabo la obra, la dependencia destacó que cada día seis mil camiones cargados transportan materiales a la zona, y el edificio terminal medirá de punta a punta un kilómetro y medio, en el que se asentarían tres glorietas de Reforma. Detalló que el centro de la terminal, el lobby (vestíbulo), que tendrá cuatro pisos donde se ubicarán, entre otros, las tiendas de autoservicio y la entrada para el check in, es del tamaño del Zócalo de la Ciudad de México.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(03/01/18)	7.25
TIEE 28 (03/01/18)	7.6250
TIEE 91 (03/01/18)	7.6700
TIEE 182 (03/01/17)	7.8330
CETES 28 (02/01/18)	7.25

Reservas internacionales (mdd)	
(29/12/2017)	172,801.8

Inflación anual

(Nov. 2016-Nov 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.63
Inflación subyacente *	4.90

Inflación mensual

(Nov. 2017, %)	
Inflación *	1.03
Inflación subyacente *	0.34
UDIS (04/01/18)	5.940997

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 4 de enero de 2018

 REUTERS MÉXICO

Peso mexicano avanza en línea con precios crudo, bolsa retrocede tras cinco jornadas de ganancias

El peso mexicano se apreció el miércoles de la mano de una canasta de monedas de naciones productoras de materias primas por un alza en los precios de energéticos que tocaron máximos de dos años, mientras la bolsa retrocedió después de cinco jornadas consecutivas de ganancias. *La moneda cotizaba en 19.3490 por dólar a las 2135 GMT, con un avance del 0.97 por ciento frente a los 19.5400 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. *El peso ganaba por tercera sesión consecutiva, con un rendimiento acumulado del 1.8 por ciento.

 EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Denuncia empleada acoso en INE... y la corren

El Instituto Nacional Electoral (INE) aseguró que “ha tomado todas las medidas que mandata el Protocolo para Prevenir, Atender y Sancionar el Hostigamiento y Acoso Laboral y Sexual” del organismo, para dar curso a la denuncia de Karla, quien acusó presunto acoso sexual y laboral de parte del director del Secretariado del organismo, Jorge Lavoignet. En respuesta a la columna Bajo Reserva de EL UNIVERSAL, que el 3 de enero señaló la falta de respuesta en el caso, el coordinador nacional de Comunicación Social, Rubén Álvarez, informó que el INE tomó las medidas previstas en el protocolo, lo que “implica el inicio de la investigación sobre las conductas atribuidas al director del Secretariado y la garantía del respeto de los derechos de la víctima.

 NOTICIEROS
Televisa

Seguirán las bajas temperaturas en gran parte de México

Para este jueves continúa la posibilidad de caída de aguanieve en el norte de Chihuahua, así como heladas, bancos de niebla y ambiente frío en las zonas montañosas del noreste, centro y oriente de la República Mexicana. De acuerdo a la Comisión Nacional del Agua (Conagua), se esperan temperaturas inferiores a los menos cinco grados en Baja California, Chihuahua, Durango, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas. De cero a menos cinco grados en Sonora, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Querétaro, Hidalgo, Veracruz, Puebla, Tlaxcala y Estado de México, y de cero a cinco grados Celsius en sitios altos de Jalisco, Michoacán, Guanajuato y Oaxaca.

